

Bern, im November 2021

Gesamterneuerungswahlen Zentralvorstand *labmed*

Liebe labmed-Mitglieder

Nach vielen aktiven Jahren im Vorstand haben Séverine Gilloz, Tania Meyer und Boris Waldvogel entschieden, auf die Delegiertenversammlung vom 20. Mai 2022 von ihren Ämtern zurückzutreten. Meine Amtszeit als Präsidentin geht ebenfalls per DV 2022 zu Ende.

Der Vorstand ist im Umbruch und es gilt, alle Vorstandsmitglieder zu ersetzen. Wir suchen in diesem Rahmen 5-6 engagierte BMA, welche sich in Zukunft für die Anliegen unseres Berufes einsetzen. Wenn Sie sich vorstellen können, Verantwortung und Engagement für die Verbandsarbeit aufzubringen, möchten wir Sie gerne einladen, an einer oder mehreren nächsten Vorstandssitzungen unverbindlich Zentralvorstandsluft zu schnuppern. Kommen Sie zu uns, diskutieren Sie mit uns – und vielleicht gefällt Ihnen diese Aufgabe, dann würden wir uns freuen, wenn Sie sich im nächsten Jahr für eine Wahl in den Zentralvorstand zur Verfügung stellen würden.

Der Zentralvorstand vertritt die Interessen der Biomedizinischen Analytiker*innen gegenüber der Politik und den Behörden. Er beschäftigt sich u.a. mit:

- Der Entwicklung Berufsfeld biomedizinische Analytik
- Der Vorbereitung HFP
- Dem Trägerschaftsausschuss der HFP in Zusammenarbeit mit OdASanté
- Der Analysenliste
- Der Organisation von sektionsübergreifenden Aufgaben und Dienstleistungen
- Fragen bezüglich Qualitätsstandards (QUALAB)
- Der Fachzeitschrift *LABMAG* und der Website labmed.ch
- Der Gewährleistung von Rechtsauskünften und Beratungsangeboten für unsere Mitglieder
- Berufsmarketing, PR, Netzwerkpflge, Präsenz an Veranstaltungen, Projekt MSF
- CPD-Plattform e-log betreiben und mitgestalten
- EPBS....

All diese Aufgabengebiete liegen im Verantwortungsbereich des Zentralvorstandes und sind nach Ressorts aufgeteilt. Die Aufteilung des amtierenden und eingespielten ZV ist wie folgt: Antoinette Monn (Präsidium, Berufspolitik), Séverine Gilloz (Finanzen), Tania Meyer (Information, Kommunikation) und Boris Waldvogel (Berufsbildung). Administrativ unterstützt werden wir von Teresa González, welche unser Sekretariat führt. Der ZV trifft sich im Jahr zu acht ZV-Sitzungen, welche von 10.00 bis 16.00 Uhr in unserer Geschäftsstelle in Bern oder virtuell stattfinden. Er wohnt selbstverständlich auch der Delegiertenversammlung in Luzern sowie der zwei Sektionskonferenzen in Zürich bei. Letztere können ebenfalls virtuell durchgeführt werden.

Die vielseitigen Tätigkeiten im ZV öffnen Ihnen neue Perspektiven, verhelfen zur Erweiterung Ihres Netzwerkes und ermöglichen Ihnen, die Zukunft des Berufsverbandes aktiv mitzugestalten. Von den abtretenden Ressortverantwortlichen werden Sie in Ihr Amt eingeführt und für Rückfragen stehen sie Ihnen gerne zur Verfügung.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann freuen wir uns auf Ihre Meldung. Sie erreichen mich per Mail antoinette.monon@labmed.ch oder telefonisch unter 044 416 56 14.

Freundliche Grüsse



Antoinette Monn
Präsidentin